

QUESTIONS GRIFFINTOWN

Plusieurs personnes se sont interrogées, lors du colloque et de la journée Portes ouvertes tenus les 20 et 21 janvier derniers, sur la réelle possibilité pour le public d'influencer le développement du grand Griffintown, compte tenu des décisions déjà prises.

1. Pourriez-vous décrire les principales étapes d'approbation des projets dans le secteur du grand Griffintown et indiquer à partir de quand un projet devient irréversible ?
2. La carte 3.3.5 identifie plusieurs projets *en traitement d'autorisation*. Y a-t-il des processus de consultation en arrondissement prévus dans le cours des prochaines étapes d'autorisation qui permettrait au public intéressé d'interroger et d'influencer même sur ces projets ?
3. Pourriez-vous confirmer qu'aucun autre projet, à l'exception de ceux identifiés à la carte 3.3.5 et rendus publics sur le site internet de l'OCPM ne seront autorisés avant la fin du processus de consultation portant d'une part, sur la vision et les principes d'aménagement du grand Griffintown et d'autre part sur le Plan de développement urbain qui devrait en découler ?

Je vous remercie de votre collaboration. Ces questions et les réponses que vous apporterez, seront déposées sur le site internet de l'Office, comme il est habituel de le faire dans le cadre des mandats de consultation confiés à l'OCPM.